

Deutsch:

ADDITIVE+ LANDINGPAGE – Online Marketing und Landingpages

Neben unserer Website betreiben wir im Bereich [Online Hotel Marketing](https://www.additive.eu/hotelmarketing-software-automation/online-marketing-hotel.html) zusätzlich optimierte Verkaufs-Landingpages. Zur Bearbeitung Ihrer Anfrage, Buchung, Bestellung, Aktivierung, Anmeldung oder sonstigen Übermittlung eines Formulars auf einer solchen Landingpage sowie zur Speicherung und Aufbewahrung Ihrer Daten nutzen wir gängige Cloud-Dienste und CRM-Systeme sowie Software von ADDITIVE GmbH, 39011 Lana (BZ), Italien („ADDITIVE“), unserer betreuenden [Hotel Marketing Agentur](https://www.additive.eu). Das angemessene Datenschutzniveau ergibt sich dabei aus den abgeschlossenen Auftragsverarbeitungsvereinbarungen mit den jeweiligen Unternehmen.

Unsere Landingpages verwenden Funktionen des Webanalysedienstes Google Analytics der Google Inc. („Google“). Google Analytics ermöglicht die Analyse der Benutzung der Website durch ihre Benutzer. Die dadurch erzeugten Informationen über Ihr Nutzerverhalten werden auf den Server des Anbieters übertragen und dort gespeichert.

Ihre IP-Adresse wird erfasst, aber umgehend (z.B. durch Löschung der letzten 8 Bit) anonymisiert. Dadurch ist nur mehr eine grobe Lokalisierung möglich.

Sie können die Übertragung der auf Ihre Nutzung des Onlineangebotes bezogenen Daten an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem Sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-Plugin herunterladen und installieren:

<https://chrome.google.com/webstore/detail/google-analytics-opt-out/flloajicojecljbmfedhfpmpkghcbn>

ADDITIVE hat Einblick in die mittels Google Analytics erhobenen Daten. Diese Daten werden nicht für andere Zwecke als der Analyse der Benutzung unserer Websites sowie der Auswertung unserer Marketing- und Vertriebsmaßnahmen genutzt.

Unsere Websites und Landingpages verwenden weiters Funktionen von ADDITIVE zur kanalübergreifenden Erfassung der Nutzung unserer Websites sowie Marketing- und Vertriebsmaßnahmen wie bspw. Landingpages, Newsletter und Social-Media-Präsenzen. Dabei werden Informationen zu Ihren Besuchen und abgeschickten Formularen auf unseren Websites auch an ADDITIVE übertragen, um unsere Marketing- und Vertriebsmaßnahmen auszuwerten und zu optimieren.

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis der gesetzlichen Bestimmungen des Art 6 Abs 1 lit f (berechtigtes Interesse) der DSGVO.

Unser Anliegen im Sinne der DSGVO (berechtigtes Interesse) ist die Verbesserung unseres Angebots und unseres Webauftritts durch Analyse der Benutzung unserer Website sowie Vertriebs- und Marketingmaßnahmen.

Zudem verwenden unsere Landingpages sowie unsere Website Remarketing-Funktionen der Google Inc. („Google“) sowie der Meta Platforms Inc. („Meta“). Dabei wird an Meta und Google übermittelt, dass Sie diese Website besucht haben. Diese Funktionen dienen dazu, Besuchern der Landingpages interessenbezogene Werbeanzeigen im Werbenetzwerk von Google oder im Sozialen Netzwerk Facebook sowie Instagram zu präsentieren.

Die Datenverarbeitung im Zusammenhang mit diesen Remarketing-Funktionen erfolgt auf Basis der gesetzlichen Bestimmungen des Art 6 Abs 1 lit a (Einwilligung) der DSGVO.

Sie werden mittels eines Banners beim Besuch unserer Landingpages auf die Verwendung von Cookies für diese Remarketing-Funktionen hingewiesen. Erst durch einen bestätigenden Klick auf den entsprechenden Button stimmen Sie der Verwendung zu. Sie können jederzeit der Einwilligung widersprechen, indem Sie auf der jeweiligen Landingpage die Seite mit den Cookie-Informationen aufrufen und im erscheinenden Banner die Cookie-Verwendung ablehnen.

Englisch:

ADDITIVE+ LANDINGPAGE – Online Marketing and Landing Pages

Beside our website we do also operate optimized landing pages for means of <https://www.additive.eu/en/hotel-marketing-software-automation/online-marketing-hotel.html> hotel online marketing. To process your request, reservation, order, activation, registration or the transmission of other contact forms on our website as well as to save and store your data we use cloud services, CRM systems and software provided by ADDITIVE Srl, 39011 Lana (BZ), Italy ("ADDITIVE"), our partner in the field of <https://www.additive.eu/en> hotel digital marketing. The adequate level of data protection is based on data processing agreements with the respective company.

Our landing pages use Google Analytics, a web analytics service provided by Google Inc. ("Google"). Google Analytics enables website operators to analyse the user behavior of the visitors. The information about the user behavior is transmitted to and stored by Google on its servers.

Your IP address is collected but immediately anonymised (for example by deleting the last 8 bits). As a result the geolocation data is less accurate.

You can prevent the data collection connected to your use of our online services through cookies and the processing of this data by Google, by installing the browser-plugin available at the following link: <https://chrome.google.com/webstore/detail/google-analytics-opt-out/flloajicojecljbmfodhfapmkqhcbn>

ADDITIVE has an insight into data gathered through Google Analytics. This data will be used only to analyse the use of our websites and to evaluate our marketing and distribution strategies.

Our website and landing pages also use functions provided by ADDITIVE for the multi-channel monitoring of the use of our websites as well as marketing and distribution strategies like landing pages, newsletter and social media presence. Information about your visits and submitted forms on our websites are also transmitted to ADDITIVE in order to evaluate and optimize our marketing and sales measures.

The data processing takes place in accordance with the requirements of art. 6 para. 1 lit f (legitimate interests) of the GDPR.

Our objective in accordance with the GDPR (legitimate interests) is the improvement of our products and services and our web presence through the analysis of the use of our website as well as marketing and distribution strategies.

Our website and our landing pages also use remarketing functions provided by Google Inc. ("Google") and by Meta Platforms Inc. ("Meta"). Therefore, Meta and Google will know that you have visited our website. This way visitors of our website and of our landing pages will find ads adapted to their interests on Google's advertising platforms and on the social media platforms Facebook and Instagram.

The data processing takes place in accordance with the requirements of art. 6 para. 1 lit a (consent) of the GDPR.

When you visit our landing pages a banner will inform you about the use of cookies for remarketing functions. Only by clicking on the corresponding button you consent to the use of these cookies. You can

deny your consent anytime, by visiting the page containing the cookie information and denying the use in the banner that will be displayed.

Italianisch:

ADDITIVE+ LANDINGPAGE - Online Marketing e Landingpage

Oltre al nostro sito operiamo anche Landingpage ottimizzate per la vendita nell'ambito del <a href="<https://www.additive.eu/en/hotel-marketing-software-automation/online-marketing-hotel.html>" target="_blank">online hotel marketing. Per l'elaborazione di richieste, prenotazioni, ordini, attivazioni, iscrizioni o l'invio di moduli di contatto sulle Landingpage e per la memorizzazione dei dati dei nostri utenti usiamo servizi cloud, sistemi CRM e software forniti da ADDITIVE Srl, 39011 Lana (BZ), Italia ("ADDITIVE"), la nostra agenzia di <a href="<https://www.additive.eu/en>" target="_blank">web marketing hotel. L'adeguatezza del livello di protezione dei dati risulta da accordi sull'elaborazione di dati con le imprese in questione.

Le nostre Landingpage utilizzano le funzioni di Google Analytics, un servizio di analisi web fornito da Google Inc. ("Google"). Google Analytics consente di analizzare l'utilizzo del sito web da parte degli utenti. Le informazioni sull'uso del sito vengono trasmesse a, e depositate presso i server di Google.

Gli indirizzi IP vengono registrati, ma immediatamente anonimizzati (ad esempio tramite la cancellazione degli ultimi 8 bit). In questo modo non è più possibile localizzare gli utenti in modo preciso.

Il rilevamento dei dati riferiti all'utilizzo dell'offerta online e il trattamento dei dati da parte di Google possono essere disattivati scaricando e installando il plugin per browser disponibile sul seguente sito: <https://chrome.google.com/webstore/detail/google-analytics-opt-out/flloajicojecljbmfedhfapmkgchbnh>

ADDITIVE può prendere visione dei dati rilevati tramite Google Analytics. Questi dati non vengono utilizzati per altri servizi tranne che l'analisi sull'uso dei nostri siti web e per l'interpretazione delle nostre misure di marketing e di distribuzione.

Il nostro sito e le nostre Landingpage inoltre usano funzioni fornite da ADDITIVE per il rilevamento pluricanale sull'utilizzo dei nostri siti e per attuare misure di marketing e di distribuzione come ad esempio Landingpage, newsletter e presenze sui Social Media. Le informazioni sulle visite e sui moduli inviati sui nostri siti web vengono anche trasmesse ad ADDITIVE al fine di valutare e ottimizzare le nostre misure di marketing e vendita.

Il trattamento dei dati avviene in conformità con l'art. 6 comma 1 lett f (legittimo interesse) della GDPR.

Nel rispetto delle normative della GDPR (legittimo interesse) il nostro obiettivo è il miglioramento dei nostri prodotti e servizi e della nostra presenza web attraverso l'analisi dell'utilizzo del nostro sito e misure di marketing e di distribuzione.

Il nostro sito web e le nostre Landingpage inoltre usano le funzioni di remarketing di Google Inc. ("Google") e di Meta Platforms Inc. ("Meta"). Meta e Google vengono notificati sul fatto che un utente abbia visitato il nostro sito. Ciò serve a fornire agli utenti del nostro sito e delle nostre Landingpage dei messaggi pubblicitari adatti ai loro interessi sulla piattaforma pubblicitaria di Google e nei Social Network Facebook e Instagram.

L'elaborazione dei dati in relazione a queste funzioni di remarketing avviene sulla base delle disposizioni legali dell'art. 6 comma 1 lett a (consenso) del GDPR.

L'utente viene informato dell'utilizzo dei cookie per queste funzioni di remarketing tramite un banner quando visita le nostre Landingpage. L'utente acconsente all'uso dei cookie solo cliccando sul pulsante

corrispondente. È possibile revocare il consenso in qualsiasi momento richiamando la pagina con le informazioni sui cookie nella rispettiva Landingpage e rifiutando l'uso dei cookie nel banner che appare.